

El Parque de Seguridad de Cartagena se pone 'guapo'

Escrito por Ayuntamiento de Cartagena. 11 de febrero de 2020, martes

El equipo de Gobierno municipal ha comenzado a renovar el mobiliario de la instalación, haciendo especial hincapié en la Escuela de Seguridad Pública del Ayuntamiento de Cartagena (ESPAC). De hecho, desde comienzos de año, los alumnos de la ESPAC ya están dando clase en aulas con nuevas mesas y sillas, se han instalado doce sillones en la sala de atestados y en la base de control de emergencias.

<http://www.youtube.com/watch?v=A3T1haTnoOE>

“El nuevo mobiliario era muy demandado por la plantilla porque se encontraba ya en muy mal estado. Además de las mesas y las sillas de las aulas de la escuela, también se han instalado taquillas en los vestuarios de la sala de prácticas de tiro y mejorado los puestos de trabajo de la base y de atestados”, ha explicado el concejal de Seguridad, Juan Pedro Torralba.



Para ello se ha hecho una inversión de más de 14.000 euros, que han servido también para

El Parque de Seguridad de Cartagena se pone 'guapo'

Escrito por Ayuntamiento de Cartagena. 11 de febrero de 2020, martes

remodelar la sala en la que se imparten las formaciones, que se ha ampliado, repintado, instalado nuevas cortinas y renovado todo el mobiliario.

El edil ha afirmado que esta no es una inversión aislada, “es un punto y seguido, porque queremos seguir mejorando y modernizando las instalaciones del Parque de Seguridad para adecuarlas a las necesidades actuales y que nuestros efectivos puedan trabajar en las mejores condiciones”.

* Texto remitido en el que se respeta el contenido íntegro, la redacción y la ortografía

Galería de Imágenes.

